

Golf Club am Reichswald e.V. Nürnberg



13. Mai 2016
sh/kn

Bayerische Mannschaftsmeisterschaften: Erstmals Silber für die Damen, Platz vier für die Herren.

Großartiger Erfolg für die Damen, denkbar knapper Ausgang im Stechen nach sehr ausgewogenen Spielen für die Herren.

Am 7. und 8. Mai begann die Team-Wettpielsaison mit der Bayerischen Mannschaftsmeisterschaft auf der Anlage des GC Gut Thailing. Qualifiziert hatten sich über die KRAMSKI Deutsche Golf Liga nur die nach Schlägen über CR vier besten bayerischen Mannschaften, vornehmlich die Erstligisten. Es zählt bereits als herausragende Leistung, dass der GC am Reichswald sich sowohl mit dem Damen- als auch mit dem Herrenteam qualifiziert hatte. Diese ist umso aner kennenswerter als die Herren des GC am Reichswald in der 2. Bundesliga spielen und sich nicht etwa Aufsteiger Herzogenaurach, sondern eben das Reichswalder Team um Dennis Daurer den Zugang in die Final Four erspielt hatte.

Noch im September vergangenen Jahres hatte das Herrenteam den Pokal zum 2. Mal in Folge und zum insgesamt 11. Mal in den GC am Reichswald geholt.

Ein Sieg der Damen am ersten Turniertag brachte die Damen in Position und schürte Hoffnung auf einen erstmaligen Titelgewinn, während die Herren nach einer knappen Niederlage von 3,5 zu 4,5 Punkten gegen den späteren Sieger immerhin noch um Bronze spielten, schließlich jedoch erst im Stechen knapp unterlagen.

Dass die Damen ihr Halbfinale so klar – mit 4,5 zu 1,5 Punkten – für sich entschieden, konnte als die absolute Überraschung und als kleine Sensation gewertet werden, insbesondere deshalb, weil sie verletzungs- und ausfallbedingt mit nur 5 statt 6 Spielerinnen antraten. Am Sonntag jedoch mussten sich die hochmotivierten Reichswalderinnen dem Team des Münchener GC, immerhin Deutscher Mannschaftsvizemeister, klar geschlagen geben.

Lediglich Nicola (Nico) Rössler gelang es, ihr Match durchzubringen. Toll gekämpft haben auch Gloria Zeitler und Julia Meindl, die nur knapp verloren. Am Ende gab es für die Damen Silber, die bislang beste Platzierung für die Nürnbergerinnen in der Bayerischen Mannschaftsmeisterschaft.

Hausanschrift:
Schiestlstrasse 100
90427 Nürnberg

HypoVereinsbank Nürnberg
IBAN DE21760200700009415378
BIC HYVEDEMM460

Tel.: 0911 - 30 57 30 Geschäftsstelle
Tel.: 0911 - 30 57 50 Restaurant
Fax: 0911 - 30 12 00

e-mail: info@golfclub-nuernberg.de
Internet: www.golfclub-nuernberg.de
St.-Nr. 241/108/80 525



Member of
The Leading Golf Courses
of Germany e.V.

Dementsprechend wertet Co-Kapitän und Coach Marcus Lindner den Saisonstart als durchwegs positiv und sieht diesen Erfolg bescheiden als „sehr gute Vorbereitung auf die Spiele in der Deutschen Golf Liga“, insbesondere als noch etliche Top-Spielerinnen entweder aufgrund von Krankheit oder Auslandsstudium in Thailand gar nicht zur Verfügung standen.

Verstärkt wird das Team der Nürnbergerinnen in diesem Jahr auch wieder von ihrer ehemaligen Stammspielerinnen Steffi Kirchmayr, die in den vergangenen vier Jahren international auf der Ladies European Tour und zuvor viele Jahre als Kaderspielerinnen für den DGV erfolgreich unterwegs gewesen war und 2013 und 2014 die HDI-Gerling German PGA Championship gewann. „Wir haben eine sehr gesunde Mischung von erfahrenen Top-Spielerinnen wie von motivierten Nachwuchsspielerinnen und vor allem einen sehr guten und über Jahre gewachsenen Zusammenhalt in unserem Team“ kommentierte Marcus Lindner den Überraschungserfolg der Damen.

Die Silbermedaille in der Bayerischen Mannschaftsmeisterschaft erspielten unter Kapitän und Coach Marcus Lindner:
Monika Isabella Hartl, Julia Meindl, Pia Ohlenbusch, Nicola Rössler und Gloria Zeitler.

Bei dem Spiel um Platz drei bei den Herren spielten unter Kapitän Dennis Daurer:
Leon Breimer, Marc-André Gehr, Dominique Gründler, Julius Haedge, Nico Lang, Christoph Rachinger, Timothy Rauth, Tobias Rothe und Ferdinand Velte.